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１）教育施設の熱中症対策についての文書確認 

２）教育施設のエアコン設置に対する補助金交付についての国への 

意見書提出について 

３）研究テーマ「子育て支援対策について」の今後の進め方について 

４）議会報告会の資料について 
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なし 

閉会 
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２号様式  協議の経過  

 開会 午前９時３２分 

福田委員長  皆さん、おはようございます。 

ただいまから第10回教育、民生常任委員会を行います。 

今日の会議事項は、１）教育施設の熱中症対策についての文書確認、 

２）教育施設のエアコン設置に対する補助金交付についての国への意見書

提出について、３）研究テーマ「子育て支援対策について」の今後の進め

方について、４）議会報告会の資料について、を議題といたします。 

全員出席ですので委員会は成立をいたしております。 

皆さんのお手元に会議の資料をお渡ししておりますので、暫時休憩をし

てお目通しをお願いしたいと思います。 

それでは、休憩いたします。 

 休憩 午前 ９時３３分 

再開 午前１０時５５分 

福田委員長  再開いたします。 

 意見書は９月会議に提出する予定ですので、皆さんから今お話しされた

ことを９月会議中に時間をとって示していきたいと思います。それで、題

なのですが、教育施設へのエアコン設置補助金拡大を求める意見書と直し 

たいと思います。直したものを、また皆さんにお示しして協議していただ

きたいと思いますので、それでよろしいでしょうか。（「はい」の声あり） 

 次に、研究テーマ「子育て支援対策について」の今後の進め方について

なのですけれど、10月に町民の皆さんとの議会報告会があります。その

時に、常任委員会の研究テーマを皆さんにお示ししながら、町民の方から

意見をいただくことになっておりますので、その後でそれを取り入れたま

とめをしていきたいと思いますが、これでいかがでしょうか。（「はい」の

声あり）そうしますと、次回は11月頃になると思います。 

 それから、議会報告会の資料につきましては（案）としてお渡ししまし

たが、これについては９月28日までの提出となりますので、先ほど次の

常任委員会は11月としましたが、９月中に１回もちまして、これについ

ての協議をしたいと思いますが、それでよろしいでしょうか。（「はい」の

声あり）日程調整につきましては、９月会議中にしたいと思います。 

 次に、その他で皆さんから何かありますか。なければこれで会議を終わ

りにしたいと思います。閉会のあいさつを副委員長お願いいたします。 

柳田副委員長  皆さん、本日はどうもお疲れさまでした。時間でいうとスムーズに進ん

で御協力に感謝申し上げます。午後からもありますので、またよろしくお

願いいたします。どうもお疲れさまでした。 

 閉会 午前１１時００分 
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 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 
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